

Wabup Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan Gunting Pita Tanda Dibukanya Car Free Day 2022

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Dec 18, 2022 - 15:41



Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan saat Gunting Pita Tanda Dimulainya CAR FREE DAY di Alun-Alun Cijulang. (Photo : MISG/18/12/2022)

PANGANDARAN - Cijulang Car Free Day 2022 dengan Tema Cijulang Nyongcolang UMKM Bangkit yang dilaksanakan selama dua hari tanggal 17 dan 18 Desember 2022, membuat Alun-alun Cijulang jadi lautan manusia.



Kegiatan diawali dengan menggelar Jambore Kader yang dilaksanakan Hari Sabtu dengan mengadakan lomba Nasi liwet. Sementara Pembukaan kegiatan Car Free Day pada Hari Minggu tanggal 18 Desember 2022 di tandai dengan gunting pita oleh Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan yang di dampingi Camat Cijulang Hj.Ayi Rohanah, disambut dengan Upacara adat Sunda Wa Lengser dari kelompok seni Upacara adat SMK Cijulang.

Hadir dalam acara tersebut ibu Bupati Pangandaran Hj. Ida Nerlaela Wiradinata, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran dari Fraksi PDIP, Kapolsek Cijulang, Danramil Cujulang, segenap Kepala Desa Se Kecamatan Cijulang, ibu -ibu PKK pelaku UMKM, Komunitas Senam, Serta siswa siswi sekolah SD, SMP dan SMK yang Ada di Kecamatan Cijulang serta seluruh masyarakat tua dan muda berbaur menjadi satu.

Kegiatan yang dilaksanakan Dalam Acara Car Free Day 2022 yaitu Senam Sicitu dan Erobic, Bazar UMKM serta santunan anak yatim piatu yang diberikan oleh Wakil Bupati Pangandaran.



Dalam sambutannya Wakil Bupati Pangandaran menjelaskan terkait maksud tujuan Car Free Day.

" Car Free Day ini mempunyai makna Hari terbebas dari Kendaraan, setiap orang pada hari beraktifitas tidak menggunakan kendaraan bermotor alias jalan kaki " kata Wabup.

" Ini bertujuan agar setiap orang pada hari ini tidak menggunakan kendaraan, sehingga tidak ada emisi yang dikeluarkan dari kendaraan yang bisa mengakibatkan pencemaran lingkungan, emisi yang dihasilkan pembakaran segala senyawa yang mengandung karbon seperti CO₂, solar, bensin, LPG, serta bahan bakar lainnya " Tambah Wabup.

Sedangkan Hj. Ayi Rohana Camat Cijulang dalam sambutannya mengapresiasi kepada seluruh panitia, stakeholder dan masyarakat Cijulang yang telah bekerja sama, menyumbangkan tenaga, pikiran bahkan hartanya dalam mensukseskan acara, sehingga kegiatan bisa berjalan lancar Sukses.

" Terima kasih kepada semua panitia, masyarakat dan semuanya yang telah ikut serta berpartisipasi mensukseskan acara ini, sehingga acara ini bisa sukses " ungkap Ayi.

" Mudah-mudahan acara ini bisa menjadi agenda rutin, sehingga menjadi acara yang berkesinambungan yang bisa mempromosikan produk sekaligus mendongkrak Pendapatan Para Pelaku UMKM di Cijulang Khususnya, dan Kabupaten Pangandaran Umumnya, banyak produk unggulan dan makanan jajanan hasil buah tangan pelaku UMKM yang bisa di makan ditempat, atau untuk dijadikan oleh-oleh dan souvenir, semoga saja semua masyarakat Cijulang dapat merasakan manfaat positif dari kegiatan Car Free Day ini, harapan kami kedepan Cijulang semakin NYONGCOLANG Dan UMKM Bangkit" pungkas Ayi.(MISG)